
 

 

MOC-Wahl Regeln  

1 Anmeldung des MOC / MOD 

 Jeder Teilnehmer darf nur EIN EIGENES MOC / MOD anmelden 

 Jeder Teilnehmer darf in nur EINER Kategorie teilnehmen 

 Die Anmeldung zur MOC-Wahl erfolgt bei der Registrierung 

 Es gibt 5 Kategorien, welche durch verschieden Farben gekennzeichnet sind 

o Hier und Heute (Rosa) 

o Historie + Geschichte (Blau) 

o Kunst + Architektur (Grün) 

o SciFi und Fantasy (Rot) 

o Technic und GBC (Gelb) 

 Bei der Registrierung bekommt jeder Teilnehmer ein Schild mit der entsprechenden Farbe der 

Kategorie und einer fortlaufenden Nummer. Das Schild muss deutlich sichtbar am Modell 

angebracht werden. Hierzu eignen sich z.B. 4Stk. 2x4 Steine: 

   

2 Erster Wahldurchgang: Nominierung der besten 

Modelle 

Im ersten Wahldurchgang werden pro Kategorie 10 Modelle nominiert. Hierzu brauchen wir die Mithilfe 

ALLER AFOLs! 

 Jeder AFOL bekommt einen Stimmzettel und darf pro Modell max. EINE Stimme abgeben. 

 Jeder AFOL hat 5 Stimmen. Es wäre ideal, wenn ihr 1 Modell pro Kategorie wählt, dass euch am 

besten gefällt. Es ist aber auch möglich 2 oder mehr Stimmen in nur einer Kategorie zu wählen 

 Den Wahlzettel Bitte bis Freitag 21 Uhr in die Nominierungsbox im Aufenthaltsraum C112 

werfen! 

You will find the english version below. 



 

 

3 Zweiter Wahldurchgang: Die Besten wählen den 

Besten 

Nun geht es in die finale Runde: Die 10 Modelle mit den meisten Stimmen pro Kategorie kommen in die 

finale Runde: 

 Jeder Finalist erstellt nun eine Rangliste für seine Kategorie von Platz 1 (bestes MOC) bis Platz 9 

 Sein eigenes Modell darf jedoch NICHT in die Rangliste mit aufgenommen werden! 

 Die Abgabe der Zettel für den zweiten Wahldurchgang hat bis Samstag 16Uhr zu erfolgen. Zettel 

bitte in die Wahlurne im Aufenthaltsraum C112 einwerfen! 

4 Bekanntgabe der besten Modelle pro Kategorie 

Die Bekanntgabe der besten Modelle pro Kategorie erfolgt am Samstag auf dem AFOL-Abend! 

  



 

 

MOC election rules 

1 Registration of MOC / MOD 

 Each participant is allowed to register ONE OWN MOC / MOD 

 Each participant may participate in only ONE category 

 The registration for the MOC election takes place at registration for the fair 

 There are 5 categories, which are marked by different colors 

o Actual and Today (Rosa) 

o History + Saga (Blau) 

o Art + Architecture (Grün) 

o SciFi and Fantasy (Rot) 

o Technic and GBC (Gelb) 

 During registration, each participant will receive a sign with the appropriate color of the category 

and a consecutive number. The sign have to be attached visible to the model. Suitable for this 

purpose are e.g. 4 pieces 2x4 bricks: 

   

2 First round of elections: Nomination of the best 

models 

In the first round of voting will be 10 models per category nominated. For this, we need the support of ALL 

AFOLs! 

 Each AFOL receive one voting paper. Per model only ONE vote is allowed.  

 Each AFOL have 5 votes. It would be nice to vote for 1 model per category. But it is also allowed 

to vote for 2 or more models per category. 

 Please throw the voting paper until Friday 9pm into the nomination box in the common room 

C112. 



 

 

3 Second round of election: The best choose the 

best  

 

Now it's time for the final round: The 10 models with the most votes per category are in the final round: 

 Each finalist now creates a leaderboard for his category from 1st place (best MOC) to 9th place 

 Your own model is not allowed to be in the ranking! 

 The voting of the second round have be done till Saturday 4pm. Please insert the voting paper in 

the election box you’ll find in the common room C112. 

4 Announcement of the best models per category 

The announcement of the best models per category takes place on Saturday during the AFOLs evening! 


